



Les Pompiers de Confolens !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

Le mercredi 03 mai 2017, certains internes (Thomas, Albert, Leo, Joachim, Océane et Camille) se sont rendus à la caserne de formation des JSP (Jeunes Sapeurs Pompiers) pour une visite de la caserne et une rencontre avec les cadets. Ils ont commencé par la visite puis ont continué en faisant sonner l'alarme des ambulances. Ils ont ensuite partagé un goûter avec les cadets avant de passer l'épreuve de la grande échelle mesurant 18 mètres de haut. Ils ont aussi visité les camions et appris beaucoup de choses. Puis ils sont rentrés au collège, épuisés et bien secoués...

Charly et Thomas

Portfolio

